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PRAÇA REPAGINADA  A Prefeitura de Lorena devolveu um dos mais importantes espaços históricos 
da cidade: a praça Capitão-mor Manoel Pereira de Castro, mais conhecida como Praça do Rosário. A 
obra contou com investimento de R$ 222.377,13, sendo R$ 122.377,13 de recursos municipais e R$ 100 
mil de um convênio firmado com o Governo do Estado de São Paulo. Além do prefeito Sylvio Ballerini, 
participam do evento Dom Joaquim Wladimir Lopes Dias, bispo diocesano; o vice-prefeito Humberto 
Ballerini;  padre Rodrigo Alves, pároco da Catedral de Nossa Senhora da Piedade; a secretária de Obras 
e Planejamento Urbano, Rosana Reis; e o vereador Marcelo Alvarenga, autor do pedido.

Não durou muito o pe-
ríodo de Antônio Carlos 
Mineiro (MDB) fora da Pre-
feitura. O emedebista voltou 
a ocupar o posto de chefe 
do Executivo, 36 horas 
depois, após o Tribunal de 
Justiça do Estado de São 
Paulo ajuizar uma ação civil 
pública solicitando a anula-
ção dos efeitos do decreto 
legislativo que cassou o seu 

mandato, na madrugada da 
quinta-feira (8). Na ação, 
o juiz Anderson da Silva 
Almeida alega que Mineiro 
sofreu processo de cassação 
por infração político-ad-
ministrativa inexistente, 
pois comprovou, durante o 
trâmite da Comissão Proces-
sante 01/2023, a ausência 
de omissão para solucionar 
a queda da ponte no bairro 

Mineiro retorna 
para a Prefeitura 
36 horas depois 
de sua cassação
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Semana em Cachoeira: Mineiro cai e volta, Piscina nega que viu, presidente dá posse e Ailton devolve cargo

Acusado de omissão na reconstrução da ponte do
bairro Turma 26, prefeito consegue liminar que anula
processo; “infração político-administrativa inexistente”

Turma 26. De acordo com 
o documento, o prefeito 
adotou as medidas sugeri-
das pelos órgãos técnicos, 
tendo obtido, inclusive, 
apoio financeiro do Governo 
Estadual e técnico do Exér-
cito, Defesa Civil, Instituto 
de Pesquisas Ambientais e 
IPT (Instituto de Pesquisas 
Tecnológicas). 

Foto: Kassiane Ribeiro/ Thales Siqueira

Em alerta, Pinda tem aumento 
de 220% de casos de dengue

Um boletim divulgado 
pela Prefeitura de Pindamo-
nhangaba, no último fim de 
semana, revelou que o muni-
cípio registra no início deste 
ano um aumento de 220% 
no número de moradores 
contaminados pela dengue, 
em comparação ao mesmo 
período de 2022. Tentando 
evitar que a situação se agra-
ve ainda mais, o Executivo 
anunciou que intensificará 
as ações de prevenção à 
doença nos nove pontos da 
cidade com maior incidência 
de casos.
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Trabalho contra o Aedes aegypti

Foto: Reprodução

Buscando garantir mais 
segurança a estudantes e pro-
fessores, a Prefeitura de Guara-
tinguetá iniciou nesta semana 
o processo de integração das 
câmeras instaladas nas escolas 
municipais com o sistema de 
monitoramento do COI (Centro 

de Operações Integradas). 
A ação tem como objetivo 
propiciar mais agilidade ao 
deslocamento de forças de 
segurança em caso de tentati-
vas de atentados em unidades 
de ensino. 

Prefeitura de Guará aposta em 
tecnologia e reforça a segurança 
nas escolas da rede municipal
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Apresentação do sistema do COI, que será ampliado para escolas

Foto: Reprodução PMG

Prefeito Thales participa de encontro na nova área da Carron

Foto: Reprodução PMC

Cruzeiro comemora 
expansão de empresa 
e espera até trezentos 
novos empregos

Os moradores de Cruzeiro que 
sonham em conquistar uma nova 
oportunidade de trabalho receberam 
uma boa notícia no início da tarde 
desta quarta-feira (7). A Prefeitura 
revelou que uma das principais em-
presas instaladas na cidade, a Carron 
Automotive, em breve ampliará suas 
atividades, consequentemente geran-
do empregos.  O anúncio de expansão 
da fabricante de produtos automotivos 
de metal foi realizado pela Prefeitura 
nas redes sociais. Pág.  7

Foto: Kassiane Ribero

Lorena garante
R$ 10,4 milhões
para reforçar
a Santa Casa

Um crédito adicional no 
valor de R$ 10,4 milhões 
para a saúde foi liberado 
para repasse da Prefeitura 
de Lorena, que focará a 
Santa Casa. O projeto que 
previa o uso foi aprovado 
pela Câmara, em sessão 
extraordinária, na última 
quarta-feira (2).
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Mães de autistas 
lutam para obter 
diagnósticos
e tratamento

A dificuldade na busca 
pela assistência para crian-
ças com TEA (Transtorno 
do Expectro Autista) tem 
levado famílias da região a 
protestar. Entre os principais 
obstáculos estão a falta de pla-
nejamento e estrutura para o 
atendimento na rede pública, 
mesmo após o crescimento do 
espaço para discussão sobre o 
transtorno.
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Ubatuba recebe 
R$ 1 milhão por 
investimento na 
saúde pública

A Prefeitura de Ubatuba 
recebeu a visita do deputado 
estadual Ênio Tatto (PT), que 
anunciou o repasse de R$1 
milhão para a saúde do muni-
cípio. O prefeito Márcio Maciel 
(MDB) assumiu o compromis-
so de repassar R$ 200 mil à 
Apeau (Associação de Pais do 
Espectro Autista).
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LUIZ INÁCIO” AMADOR 
“DA SILVA

O presidente Lula ultimamente 
tem se posicionado politicamen-
te de forma amadora.
Parece que está aprendendo a 
fazer política!
Perdeu a astúcia, o discurso, a 
postura de um líder de massas: 
um amador.
O animal político que se apre-
sentava para as grandes massas, 
o seu papel na sociedade e na 
política que o levava a agir des-
pertando o grande fascínio da 
sociedade.
Os próprios companheiros não 
reconhecem mais o Lula ferino, 
mas ferido, pela Lava Jato com 
sangue nos olhos.
As suas atitudes assustam até os 
seus companheiros.
A outra grande dúvida, suas 
atitudes são dirigidas ao que 
sobrou do partido dos trabalha-
dores que não soube fazer uma 
leitura moderna da evolução do 

mundo.
O seu palanque diminuiu e está 
diminuindo com estas atitudes 
que deixam a sociedade perple-
xa.
O L de Lula está se transforman-
do em L de Lira. É claro!
O mensalão evoluiu para as 
verbas de gabinete, orçamento 
secreto. Ficou mais transparen-
te.
Às duras penas aprovar o ar-
cabouço – uma peça de ficção 
financeira – e no dia seguinte re-
núncia de impostos para ajudar 
o setor automotivo
A impressão que perdeu os seus 
conselheiros, os companheiros 
que seguravam o seu ímpeto e 
não percebe que suas atitudes 
negativas confrontam com a his-
tória do partido que construiu, 
ou, a percepção da sociedade 
que a sua imagem foi criada e 
era dirigida. Um fabricado mito! 
Nas relações internacionais tem 
cometido deslizes espantosos.
A pretensa mediação da guerra, 
na discussão da paz na Ucrânia, 
admoestado com “délicates-
se” pelo presidente da França, 
e a tentativa de encontro com 
Zelensky uma forma de aparecer 
no cenário internacional perce-

bida pelo próprio Zelensky.
As incertezas e dúvidas sobre 
o conflito, posições contraditó-
rias, levaram o assessor especial 
Celso Amorim à Ucrânia para 
superar o atrito diplomático pro-
vocado por declarações de Lula 
sobre a guerra.
A visita de Maduro, com uma 
recepção calorosa, entrará para 
a história como um dos capítu-
los mais tristes de seu terceiro 
mandato.
Maduro é um democrata? Para 
Lula é!
A insistência de Lula em ide-
ologizar estes encontros, com 
o objetivo de formar um bloco 
sul-americano forte, foi repreen-
dido pelo presidente do Uruguai: 
mais ação, menos ideologia!
O Brasil tem condições de lide-
rar este movimento sul-ameri-
cano com um mercado próximo 
da Europa, florestas nativas, 
água, jazidas minerais, petróleo, 
agricultura e pecuária de ponta 

tecnicamente, diante de uma 
Europa senil, uma América nos 
estertores do dólar, uma Índia e 
uma China famintas.
No acumulado de 2020 e 2021, 
o crescimento econômico brasi-
leiro superou a mediana do G7, 
do G-20 e da América Latina. 
O nosso PIB é 50% da América 
Latina.
Os países estão interessados no 
desenvolvimento de seus países 
e não em discussões efêmeras 
ultrapassadas de ideologias polí-
ticas arcaicas. O presidente Lula 
tem dificuldades de ver esta 
oportunidade.
A afirmação de Lula que o agro 
é ruim para o Brasil é de um 
primarismo absurdo. O eficiente 
é o MST(?)
A indicação de Cristiano Zanini, 
para o STF, fere os seus princí-
pios expostos no debate presi-
dencial.
No velho modelo das repúblicas 
de bananas, um regalo republi-
cano, uma vaga no STF, para 
pagar um serviço do genro do 
compadre Roberto Teixeira.(?)
Diante de tudo isso, a impressão 
de que Lula não quer vingar a 
Lava Jato, Moro e Delangnol, 
mas o Brasil!

 

Maduro é um democrata? 
Para Lula é!

“As pessoas criam 
mitos para depois 

se decepcionar com eles”
Roberto Shinyashiki

Política a conta-gotas...

Antonio Mineiro

Por ordem de chegada
A fila de postulantes a vice-

-prefeito em Cruzeiro não para de 
crescer depois que Jorge Currila e 
Mário Costa fizeram sinal de fumaça 
demostrando que estão interessados 
em firmar compromisso com Kléber 

Silveira. Rodolfo Scamilla surgiu 
com mais frequência na parada 
tentando uma conversa afinada com 
Thales Gabriel. Como falam pelos 
balcões da cidade, melhor um exér-
cito querendo ser vice do que dois 
ou três com ‘calibre eleitoral’ para 
virar o jogo...

Number one!
Ironizaram nesta semana que a 

vaga de vice em Cruzeiro é para os 
fracos, Paulo Felix – atual secretário 
de Obras – já está indo além. Rolou 
em uma das recepções da ‘cúpula’, 
que o homem ligado às construções 
está pretendendo é a indicação de 
Thales para prefeito. Ou seja, o cara 
tá construindo um império de obras 
na cidade e agora quer construir sua 
carreira política também! 

E por falar em vice...
Militante convicto na oposição, a 

coisa tá complicada para Diego Mi-
randa. Disseram que ele está ficando 
tão ansioso com a falta de um nome 
para integrar sua chapa, que nem 
pipoqueiro da cidade está escapan-
do do assédio pra embarcar em sua 
aventura política. Isso porque ainda 
faltam 68 semanas para eleição. 
Perguntem ao Paulo Felipe...

Olha quem chegou...
...de repente!!! Em plena festa 

de aniversário ‘patrocinada’, olha 
só quem resolveu dar as caras nessa 
semana: a ex-prefeita Ana Karin! 
E chegou chegando, anunciando 
que é pré-candidata ao comando 
de Cruzeiro e liberou todas as suas 
viúvas para saírem por aí divulgando 
a notícia. A pergunta que não quer 
calar é: será que ela combinou com 
a Justiça? Ou seja, se livrou de todos 
os processos de impugnação? Será 
que a candidatura sai do papel?

Vale quanto pesa
A política observada nos últimos 

dias em Cachoeira Paulista, ao que 
tudo indica, é a de pagou... levou, 
não pagou... cassou. Pela ‘cagueta-
gem’ da vereadora Rogéria Lucas, o 
voto do baixo clero para aprovar as 
contas do ex-prefeito Edson Mota 
custou em média R$ 5 mil e, em al-
guns casos, o pagamento do carnê do 
carro. Já no episódio da cassação do 
prefeito Antonio Mineiro, duas situ-
ações: ou ele não pagou – por isso 
foi cassado – ou o outro pagou mais 
que ele. Perguntem ao Carlinhos da 
Saúde, quem sabe ele esclarece...

Seria a próxima vitima
Pelo que rolou em Cachoeira, 

após a cassação de Mineiro, o 
vice-prefeito já havia entrado na 
alça de mira dos 
opostos. Com a 
mudança de re-
gimento na Câ-
mara, amplifi-
cando o manda-
to de Léo Fênix 
na presidência 
de um para dois 
anos para a Mo-
tolândia assumir definitivamente o 
gabinete do prefeito, bastava apenas 
um detalhe chamado Dr. Ailton Viei-
ra,porém, Mineiro voltou!!!

Por essa eles não esperavam
36 horas após ser cassado na 

Câmara de Cachoeira, o prefeito An-
tonio Mineiro retorna ao posto por 

força de liminar. 
Tem gente pa-
gando pra ver a 
cara que três ou 
quatro vereado-
res. envolvidos 
diretamente na 
conspiração, fi-
caram. Por con-
ta disso, ou seja, 

pela possibilidade de retorno, foi que 
Dr. Ailton, mesmo tomando posse, 
se recusou à pressão de exonerar o 
secretariado de Antônio Mineiro... 

Biruta de aeroporto 
Corre na boca pequena de Ca-

choeira que o vereador Agenor To-
dico está feito ‘biruta de aeroporto’, 
porque é constantemente hostilizado 
pela turma da Motolândia e acabou 
votando pra cassar o Mineiro. Duas 
situações para explicar o fato: ou 
acertou com a turma da pe$ada ou 
está buscando o suicídio político...

Chupeta com pimenta
A pergunta que não quer calar. 

O que seria aquele peso na fralda 
do Bebê? Pipi pelo medo da volta 
de quem não foi? Caquinha de raiva 
por saber que a festa na creche durou 
36 horas? Ou é só a papinha que não 
caiu bem?

Não convidem para...
...a mesma picanha – os vere-

adores Beto Pereira e Maurinho 
Fradique, principalmente se o chur-
rasqueiro for o Bruno Camargo e o 
assunto do churrasqueada for para 
decidir espaço junto ao gabinete do 
prefeito de Lorena!!!

Bem-me-quer, mal-...
...me-quer!!! Nas definições 

de ‘quem será quem e com quem’ 
na próxima temporada de caça aos 
votos de Lorena, tanto o prefeito 
Sylvio Ballerini como o presidente 
da Câmara, Fabio Longuinho, tem 
buscado alinhar os respectivos 
aliados entre o contingente de co-
missionados e contratados. Pelos 
corredores da Casa de Leis, já se 
ouve  alguns vereadores reclamando 
da exoneração de seus assessores. 
Em tempo real na Prefeitura, tem 
gente do primeiro e segundo esca-
lões temendo a análise de ‘origem 
e destino’ de cada contratado que o 
gabinete está para fazer...

Explica, mas não justifica
Comenta-se, nos bastidores da 

Câmara de Aparecida, que os ve-
readores de oposição, em especial 
André Monteiro, ainda não se deram 
por satisfeitos com as explicações 
prestadas pelos secretários Adrielle 
Romain e Nilson Gomes sobre gas-
tos indevidos do Fundeb. Eles foram  
na sessão de Câmara, no início da 
semana. Disseram que pelo teor das 
respostas, é possível que se consiga 
quórum para abertura de CEI para 
investigar outras suspeitas sobre a 
Educação.

Saia justa
A julgar pelos críticos de Guara-

tinguetá, o pré-candidato a prefeito 
Junior Filippo poderá enfrentar di-

ficuldades para 
visitar algumas 
igrejas evan-
gélicas no pe-
ríodo eleitoral, 
principalmente 
pelo fato de sua 
irmã, a vereado-
ra Rosa Filippo, 
ter votado contra 

o projeto de lei do colega Marcio 
Almeida que abriria no calendário 
comemorativo do município o Dia da 
Esposa de Pastores. Além de Rosa, 

pelo visto Marcelo Santa Casa, Nei 
Carteira e Vantuir Farias não preci-
sarão dos votos dos evangélicos nas 
próximas eleições, porque também 
foram contrários a simples referência 
dessa parcela de mulheres, que seria 
celebrada em um domingo...

Nem tudo que brilha...
...é ouro Comenta-se em versos 

e prosas que o prefeito Marcus So-
liva já se deu conta que não poderá 
contar necessariamente com todos 
os que estiveram em seu entorno. 
A um ano e meio do término de seu 
mandato, percebe-se alguns inte-
grantes da tripulação com opiniões 
divergentes na hora de defender ‘o 
império’...

Com uma ou com duas?
Com a nova legislação eleitoral  

que limita em Guaratinguetá apenas 
12 candidatos a vereador por parti-
do, o grupo que representará a dis-
puta pela sucessão de Marcus Soliva 
deverá seguir com 36 postulantes 
divididos, é claro, em três siglas: 
Republicanos, PL e União Brasil. 
Isso, se for confirmada apenas uma 
chapa majoritária entre os gover-
nistas. A ideia, segundo o pessoal 
que promove churrascos 'naquele 
famoso sítio', é tentar garantir além 
do Executivo, oito vagas no futuro 
legislativo. Mas se o grupo rachar 
em duas candidaturas majoritárias, 
provavelmente o partido que João 
Pita está formando – por enquanto 
a parte dos notáveis – poderá ser o 
fiel da balança para um dos lados...

Quem meu filho beija...
...minha boca adoça – Essa 

semana, o prefeito Dr. Isael Do-
mingues, acompanhado do vereador 
Rogério Ramos, passou por uma das 
escolas do bairro Cidade Jardim, 
onde os alunos receberam material 

de apoio ao aprendizado da língua 
inglesa, disciplina que foi implan-
tada da Rede Municipal de Ensino 
de Pindamonhangaba. A Educação 
é uma das prioridades adotadas por 
Dr. Isael, e os resultados têm impul-
sionado o índice de aprovação de sua 
administração frente ao eleitorado, 
que poderá decidir a sucessão de 
seu governo.

Investimento federal
Pinda deverá ser o centro das 

atenções políticas da região na pró-
xima sexta-feira, com a presença ofi-
cial do vice-presidente da República, 
Geraldo Alckmin, em um evento da 
Prefeitura. Segundo o prefeito Isael 
Domingues, a expectativa é que seja 
anunciado investimentos de cerca 
R$ 25 milhões na cidade.

Versátil ou oportunista?
É de admirar a habilidade que 

alguns políticos de Pinda tem: quan-
do a ocasião requer aplausos, eles 
tentam aparecer como protagonistas. 
Mas quando a demanda requer de-
cisões – que às vezes podem causar 
desgaste – eles conseguem passar 
tão despercebidos ao ponto de fi-
carem invisíveis a certos públicos. 
Qualquer semelhança com aquele 
'Nerd no comando do 3º poder', não 
se trata de mera coincidência...

O que muitos querem saber
Quem é o líder político que há 

oito anos esteve politicamente opos-
to a Sylvio Ballerini, mas agora está 
acertando os detalhes para aderir ao 
seu grupo na disputa pela reeleição?

Thales Gabriel e Rodolfo Scamilla

Ailton Vieira Rosa Filippo

Rogério Ramos, Dr. Isael, Vanone e estudante
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Justiça devolve cargo e Mineiro retorna 
à Prefeitura 36 horas depois da cassação
Acusado de omissão na reconstrução da ponte do Turma 26, prefeito consegue liminar que anula 
sentença da processante; decisão do juiz aponta “infração político-administrativa inexistente”

Não durou muito o período 
de Antônio Carlos Mineiro 
(MDB) fora da Prefeitura. O 
emedebista voltou a ocupar o 
posto de chefe do Executivo, 
36 horas depois, após o Tri-
bunal de Justiça do Estado de 
São Paulo ajuizar uma ação 
civil pública solicitando a anu-
lação dos efeitos do decreto 
legislativo que cassou o seu 
mandato, na madrugada da 
quinta-feira (8).

Na ação, o juiz Anderson 
da Silva Almeida alega que 
Mineiro sofreu processo de 
cassação por infração políti-
co-administrativa inexistente, 
pois comprovou, durante o 
trâmite da Comissão Proces-
sante 01/2023, a ausência 
de omissão para solucionar 
a queda da ponte no bairro 
Turma 26. 

Segundo o documento, o 
prefeito adotou as medidas 
sugeridas pelos órgãos téc-
nicos, tendo obtido, inclusive, 
apoio financeiro do Governo 
Estadual e técnico do Exérci-
to, Defesa Civil, Instituto de 
Pesquisas Ambientais e IPT 
(Instituto de Pesquisas Tecno-
lógicas). O juiz pondera ainda 
a ausência de provas mínimas 
da suposta omissão apontada.

O documento do Tribunal 
de Justiça do Estado res-
salta que existem diversas 
ilegalidades na constituição 
e tramitação da Comissão 
Processante, já que o sorteio 
aleatório da comissão é in-
constitucional por violar a 
paridade partidária.

Foi apontado também o 
indeferimento da produção 
de prova técnica pericial com 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

o objetivo de comparar as 
condições da área na época da 
queda da ponte e no momento 
do requerimento, fato rele-
vante na linha defensiva de 
Mineiro. Outro apontamento 
foi a recusa da Comissão em 
renovar a intimação de uma 
das testemunhas. 

“Cachoeira Paulista não 
merece esse tipo de repre-
sentantes. Quando se tenta 
acabar com a corrupção, 
quando se tenta fazer uma 
política pública em benefício 
da população sem benefícios 
próprios, é isso que acontece”, 
destacou Mineiro.

O prefeito questionou ain-
da o fato da maioria dos 
parlamentares terem vota-
do, no passado, a favor das 
contas do ex-prefeito Edson 
Mota (PL), mesmo com uma 
série de apontamentos de 
irregularidades por parte do 
TCE (Tribunal de Contas do 
Estado).

“Por que nunca cassaram o 
antigo prefeito, mesmo sendo 
provado várias graves falhas 
na sua administração? Por 
que até o momento nenhum 
deles explicaram o pagamento 
de compra de votos, prestação 
de carro e vários benefícios 
que receberam para proteger 
uma administração corrupta 
(caso do áudio vazado, em que 
Rogéria Lucas [Podemos] fala 
sobre esquema de compra de 
votos para aprovar as contas 
de Mota)? Eles querem me 
tirar do poder, pois vêem 
em mim uma ameaça para a 
corrupção que assombra essa 
cidade há anos”.

Cassação – Após dez horas 
de sessão, na última quinta-
-feira, os vereadores aprova-
ram a cassação do prefeito 
com dez votos favoráveis. Age-

nor do Todico (PL), Carlinhos 
da Saúde (PL), Dil Fonseca 
(PSD), Felipe Piscina (União), 
Luiz Gonzaga Brejão (PSC), 
Max Barros (União), Nenê 
do São João (PSB), Rodolpho 
Borges (Rede), Rogéria Lucas 
(Podemos) e o presidente da 
Câmara, Léo Fênix (PSD), 
foram favoráveis ao pedido. 
Contrárias à condenação, 
Adriana Vieira (PTB) e Ângela 
Protetora (MDB). A vereadora 
Thálitha Barboza (PT) não 
participou da sessão por mo-
tivos de saúde.

A sessão extraordinária 
passou por leitura de relató-
rios e apresentação de arqui-
vos utilizados como prova 
pela Comissão Processante, 
além do laudo da defesa de 
Mineiro (que apresentou o 
andamento da obra, a nego-
ciação junto à Defesa Civil do 
Estado e dados da engenharia 

Foto: Kassiane Ribeiro

O prefeito Antônio Mineiro, que voltou ao cargo 36 horas depois de cassação em Cachoeira Paulista

Presidente da Comissão, Piscina fala na sessão; resultado é anulado 

municipal). Houve exibição 
das oitivas em vídeo, com de-
poimentos das testemunhas e 
do próprio Mineiro.

Após fala dos vereadores 

e da defesa de Mineiro, o 
presidente Léo Fênix sorteou 
a votação das duas infrações 
apresentadas na denúncia 
da Comissão Processante. 

Após as duas infrações serem 
lidas e o pedido de cassação 
ser aprovado com 10 votos a 
favor, a sessão foi suspensa 
para a expedição de atos 
administrativos. Na retoma-
da, o presidente anunciou a 
cassação de Mineiro.

Histórico – A Comissão 
Processante foi formada no 
final de março pelos verea-
dores Felipe Piscina (União) 
como presidente, Agenor do 
Todico (PL), relator, e Carli-
nhos da Saúde (PSD), membro. 
Mineiro foi acusado pelo au-
tor do pedido, o empresário 
Rodolfo Fernando Ribeiro, de 
negligência no caso da ponte 
que caiu em janeiro, depois 
do município ser atingido por 
uma forte chuva.

Desde janeiro, as mais de 
150 famílias do bairro sofrem 
com os transtornos causados 
pela queda da ponte que era 
utilizada para ter acesso à 
região central da cidade. A 
Prefeitura, com o intuito de 
amenizar os problemas, insta-
lou uma ponte provisória de 
madeira no mesmo local em 
que a de concreto desabou, 
permitindo a travessia de pe-
destres, ciclistas e motociclis-
tas. O governo disponibilizou, 
gratuitamente, transporte 
coletivo até o Centro.

Os moradores que pos-
suem carro ou caminhão 
passaram a utilizar uma rota 
alternativa pelo bairro vizinho 
Embauzinho, que acaba sendo 
mais longa.

Dois dias após a processan-
te ser instaurada, o chefe do 
Executivo rebateu a acusação 
de demora com a assinatura 
do convênio com o governa-
dor do Estado, Tarcísio de 
Freitas (Republicanos), para 
as obras no local.

No final do mês de abril, a 
empresa S.O.Pontes Engenha-
ria foi habilitada e classificada 
como vencedora do processo 
licitatório para construção da 
ponte, em meio à Comissão 
Processante aberta na Câma-
ra, em março.

Ailton Vieira tomou posse na 
quinta sem alterar secretariado
Médico, que já foi prefeito em 1996, não chegou a 24 horas 
de cargo após decisão judicial sobre processante da ponte

Horas depois da cassação 
de Antônio Carlos Mineiro 
(MDB), uma cerimônia em-
possou Ailton Vieira (PTB) 
para o cargo de prefeito de 
Cachoeira Paulista. O médico, 
vice de Mineiro, assumiu, mas 
teve que devolver a cadeira 
ao titular no dia seguinte.

Na sessão de posse da quin-
ta-feira (8), o novo prefeito 
foi recebido com palavras de 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

apoio dos vereadores. Os par-
lamentares chegaram a falar 
sobre trabalho em conjunto 
entre Executivo e Legislativo, 
como a importância da con-
vivência entre os Poderes. O 
presidente da Câmara, Léo 
Fênix, também comentou 
que os vereadores precisam 
ser ouvidos para que o povo 
seja ouvido.

Durante o discurso de pos-
se, Ailton Vieira agradeceu a 
recepção dos vereadores e 
se comprometeu em manter 
um bom diálogo e relacio-

namento com a Câmara. 
“Os Poderes são indepen-
dentes, mas é importante, 
e está na Constituição, que 
eles tendem a conviver em 
harmonia, têm que somar”, 
destacou Vieira, que não teve 
tempo para dar sequência ao 
planejamento.

Ele não chegou nem mes-
mo a anunciar alterações no 
secretariado. Menos de 24 
horas depois, Mineiro estava 
de volta à Prefeitura, após 
decisão judicial (leia texto 
acima).

Foto: Thales Siqueira

Dr. Ailton Vieira assumiu o cargo na tarde da quinta-feira, mas voltou a ser vice com o retorno de Mineiro

Foto: Thales Siqueira

Pela segunda vez, Justiça nega
pedido à ex-prefeita de Ubatuba
Flavia Pascoal solicitou anulação da sessão de Câmara em 
que foi cassada; cidade segue gerida por Márcio Maciel

Seguindo o posicionamento 
do TJSP (Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo), a 1ª 
Vara de Justiça de Ubatuba 
manteve na quarta-feira (7) a 
validade da sessão legislativa 
que resultou na cassação do 
mandato de prefeita de Fla-
via Pascoal (PL). Com a nova 
decisão judicial, a ex-chefe do 
Executivo ficou ainda mais 
longe de conseguir reassumir 
o Município.  

Frustrando a expectativa 
dos advogados de Flavia, a 
juíza da 1ª Vara de Justiça de 
Ubatuba, Marta Andréa Matos 
Marinho, considerou que não 
há elementos que justifiquem 
a anulação da sessão de Câma-
ra, iniciada na tarde do último 
dia 29 e concluída na manhã 
do dia seguinte, quando foi 
sacramentada a queda da 
então prefeita. 

Os defensores da ex-chefe 
do Executivo haviam solicitado 
no último dia 31 a perda do 
efeito da referida sessão com 
a alegação de que a cliente 
havia sofrido cerceamento de 
defesa (limitação do direito em 
se defender de acusações) por 
parte da Câmara. O argumento 
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apresentado pelos defensores, 
na época, foi de que o Legis-
lativo não atendeu ao pedido 
de Flavia para que a sessão 
fosse adiada devido ao fato de 
que ela havia contratado uma 
nova equipe de advogados 
que necessitava de um maior 

tempo hábil para compreender 
o processo. A reformulação 
banca teria ocorrido na noite 
do último dia 28 e o início de 
seu trabalho na manhã se-
guinte, poucas horas antes da 
votação que resultou na perda 
do mandato. 

Como publicado pelo Jor-
nal Atos na quinta-feira (8), 
o TJSP já havia negado na 
terça-feira (7) o pedido da 
ex-chefe do Executivo de anu-
lação da sessão de votação. 
Os argumentos apresentados 
pela defesa ao TJSP foram os 
mesmos feitos à 1ª Vara de 
Justiça de Ubatuba. 

Flavia perdeu seu mandato 
após a Câmara considerar pro-
cedente a acusação de que ela 
violou os princípios da admi-
nistração pública, moralidade e 
da impessoalidade, ao autorizar 
que a Prefeitura celebrasse um 
contrato de fornecimento de 
pães para a merenda escolar, 
no valor de R$ 730 mil, com 
a empresa Acf2 Serviços e 
Comércio Ltda, que os adquiriu 
diretamente de uma padaria 
de propriedade de seu irmão, 
o empresário Rafael Pascoal.

Com a saída de Flavia, o 
município, desde o último dia 
31, é comandado por Márcio 
Maciel (MDB).

Flavia Pascoal, segue sem cargo

Foto: Reprodução
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Em alerta, Pinda tem 
aumento de 220% 
de casos de dengue
Número de contaminados passa por nova elevação 
preocupante nos cinco meses; Prefeitura intensifica 
combate ao mosquito em nove pontos do município

Um boletim divulgado pela 
Prefeitura de Pindamonhan-
gaba, no último fim de sema-
na, revelou que o município 
registra no início deste ano um 
aumento de 220% no número 
de moradores contaminados 
pela dengue, em comparação 
ao mesmo período de 2022. 
Tentando evitar que a situa-
ção se agrave ainda mais, o 
Executivo anunciou que inten-
sificará as ações de prevenção 
à doença nos nove pontos da 
cidade com maior incidência 
de casos.

Publicado na última sexta-
-feira (2) na página da Prefei-

Da Redação
Pindamonhangaba

tura no Facebook, um levanta-
mento da secretaria de Saúde 
informou que Pindamonhan-
gaba teve 985 moradores in-
fectados pelo mosquito Aedes 
aegypt entre 1 de janeiro e 
a última quinta-feira (1). O 
montante supera em 678 o 
do mesmo período do ano 
passado, que foi de 307. 

Segundo a direção da Vi-
gilância Epidemiológica, um 
fator que contribuiu para 
o agravamento da situação 
foi que no início deste ano 
houve uma alta incidência de 
chuvas, somada a um período 
posterior de seca que resultou 
no aumento gradativo da tem-
peratura, cenário que torna 
propício o desenvolvimento 
das larvas do Aedes aegypt. 

De acordo com o boletim, 
53,5% dos casos registrados 
se concentram no distrito de 
Moreira César e nos bairros 
Araretama, Campinas, Cidade 
Nova, Feital, Pasin, Triângu-
lo, Vila Rica e Vista Alegre. 
Buscando conter o avanço da 
doença nesses pontos, o Exe-
cutivo confirmou que a equipe 
da Vigilância Epidemiológica 
reforçará as ações de nebu-
lização de vias e de vistorias 
de imóveis. 

Na nota publicada nas redes 
sociais, a Prefeitura solicita 
a colaboração da população 
no combate à proliferação do 
mosquito transmissor da do-
ença, por meio da eliminação 
de água parada de vasos, ralos 
e outros objetos domésticos.

Foto: Reprodução PMP

Trabalho da equipe da Vigilância Epidemiológica de Pinda; cidade tem índices preocupantes no início de 2023
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Presidente da Câmara de Guará é condenado
por embriaguez ao volante e corrupção ativa
Condenação foca acidente de 2019, com proibição de dirigir e serviços; vereador pode recorrer de sentença

O presidente da Câmara 
de Guaratinguetá, Pedro 
Sannini (PSC), foi condenado 
em primeira instância, pela 
Justiça, por embriaguez ao 
volante e corrupção ativa 
por conta de um acidente 
de trânsito, em Lorena, em 
2019. A decisão do juiz Da-
niel Otero Pereira da Costa, 
da Comarca de Lorena, foi 
divulgada na segunda-feira 
(5).

Segundo a condenação, 
além de multas, suspensão 
ou proibição do direito de 
dirigir, o vereador terá que 
pagar dez salários mínimos, 
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como prestação pecuniária 
(em dinheiro), e realizar ser-
viços à comunidade. Sannini 
pode recorrer da decisão.

A Câmara enviou nota 
à imprensa. “Em face das 
informações divulgadas 
pela imprensa acerca de sua 
condenação, Pedro Sannini 
vem a público informar que, 
até presente a data, não foi 
oficialmente intimado da 
decisão pelo Poder Judici-
ário”. O texto prossegue. 
“No entanto, esclarece que 
recebeu com grande surpre-
sa a notícia de sua conde-
nação, por um acidente de 
trânsito ocorrido no ano de 
2019, tendo em vista que o 
próprio Ministério Público 
pleiteou a sua absolvição na 

ação. Pedro confia na sua 
inocência pessoal e segue 
trabalhando normalmente, 
já que os fatos não têm 
relação com o mandato de 
vereador”.

A reportagem do Jornal 
Atos entrou em contato com 
a assessoria do chefe do 
Legislativo, que afirmou que 
o juiz substituiu a condena-
ção em pena alternativa e, 
ainda assim, cabem diversos 
recursos.

O acidente envolvendo 
Sannini aconteceu no dia 28 
de fevereiro de 2019, quan-
do o parlamentar foi detido 
por dirigir embriagado após 
bater em um carro que es-
tava estacionado no bairro 
Cabelinha, em Lorena.

Foto: Arquivo Atos

O presidente da Câmara, Pedro Sannini, que deve tentar recursos para anular sentença em primeira instância

Ubatuba recebe verba de R$ 1 milhão para saúde
Novo aporte anunciado para investimento na rede municipal em R$ 200 mil deve ser repassado para a Apeau

A Prefeitura de Ubatuba 
recebeu, na sexta-feira (2), a 
visita do deputado estadual 
Ênio Tatto (PT), que anunciou 
o repasse de verba de R$ 1 
milhão para a área da saúde 
do município. No encontro, o 
novo prefeito, Márcio Maciel 
(MDB), assumiu o compro-
misso de repassar R$ 200 mil 
para a Apeau (Associação de 
Pais do Espectro Autista de 
Ubatuba).

O deputado estava acom-
panhado pelo presidente da 
Câmara, Eugênio Zwibelberg 

Da Redação
Ubatuba

(União), e pela presidente do 
PT no município, Geni Xavier, 
mais conhecida como Vera 
Verão. O grupo foi recebido 
pelo prefeito e pela secretária 
de Habitação, Denise Gontijo.

Na ocasião, Tatto se compro-
meteu em destinar mais R$ 1 
milhão para investimentos em 
infraestrutura e se colocou à 
disposição do Município para 
ser um interlocutor em busca 
de novas verbas junto aos 
governos Federal e Estadual.

A reportagem do Jornal 
Atos tentou contato com a 
secretaria de Saúde para ques-
tionar o destino dos outros R$ 
800 mil, já que foi divulgado 
que apenas R$ 200 mil seriam 

repassados para a Apeau, mas 
não conseguiu contato devido 
a transição do Governo.

“A secretaria de Saúde está 
passando por uma transição, 
com a troca de lideranças e 
alguns colaboradores da pasta. 
A atual secretária, Ana Cristina 
Lourenço, está se inteirando 
sobre o andamento dos pro-
cessos e a continuidade dos 
investimentos. Sobre a verba 
de R$ 1 milhão, a emenda será 
analisada para ver se há exi-
gências específicas e depois, 
então, será direcionada para 
melhorar a saúde da popula-
ção”, respondeu a secretaria 
de Comunicação Social de 
Ubatuba.

A lista da equipe de secreta-
riado que estará à frente das 
pastas durante a administra-
ção foi finalizada na manhã 
desta terça-feira (6). Os novos 
nomeados se reuniram no dia 
7 para alinhar as estratégias e 
as ações dos próximos meses.

Foto: Reprodução PMU

Reunião entre o deputado e prefeito; cidade recebe repasse de verba
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(12) 99125-1308
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CADEIRA DE RODAS,
CADEIRA DE BANHO,
MULETA,
ANDADOR,
COLCHÃO D’ÁGUA,
DESCONTOS DE MÉDICOS,
LABORATÓRIOS, RAIO X,
DENTISTAS,
CONSULTAS GRÁTIS COM 
MÉDICO PEDIATRA,
(UMA CONSULTA POR MÊS)
CARRO SAÚDE
ASSISTÊNCIA À FUNERAL 
(FUNERAL COMPLETO)

DESCONTOS DE MÉDICOS,
LABORATÓRIOS, 
RAIO X,
DENTISTAS,
ASSISTÊNCIA À FUNERAL 
(FUNERAL COMPLETO)

ASSISTÊNCIA À FUNERAL 
(FUNERAL COMPLETO)

CONHEÇA AS VANTAGENS DE SER UM ASSOCIADO 

R$ 55,00 R$ 40,00

R$ 30,00

PLANO A PLANO B

PLANO C

 
 

  

 
EDITAL N.º 062/2023-ICC/CA 

ELIMINAÇÃO COMPULSÓRIA DO QUADRO SOCIAL  
TÍTULO ASSOCIADO PROPRIETÁRIO E ASSOCIADO JÚNIOR 

 
O Conselho de Administração biênio 2022/2024 do ITAGUARÁ COUNTRY CLUBE, faz saber que em 
aplicação ao quanto disposto no Artigo 46 do Estatuto Social, o Egrégio Conselho Deliberativo, em 
Reunião Ordinária, homologou a eliminação compulsória do quadro social, de 01(UM) TÍTULO DE 
ASSOCIADO PROPRIETÁRIO inadimplentes, visto que superados os prazos Estatutários para regularização do 
débito, conforme abaixo descrito. 
 
 
 
 
Título 

 
 
Processo 

Data da 
inadimplência 

(180 dias) 

Data da 
notificação 

(recebimento 
do AR) 

Prazo para 
regularização 
(pagamento) 

Data da Reunião do 
Conselho Deliberativo 

Prazo final para 
pagamento em 

dobro (Artigo 34 e § 
1o   do Estatuto 

Social) 
764 3387/2023  06/05/2023  10/05/2023  25/05/2023  25/05/2023 25/07/2023 

 
Posto isto, o Conselho de Administração vem, por meio do presente, dar inequívoca publicidade a respeito 
(i) eliminação dos títulos em questão e (ii) informar que, procederá com a venda dos mesmos a partir do dia 
26/07/2023, nos termos do artigo 22, “b” do Estatuto Social. 
 

 

Guaratinguetá, 07 de junho de 2023. 

 

 
 

MARCIO MOTA DE CAMPOS 
Presidente do Conselho de Administração 

 
 
 
 

 
 

Mães de autistas enfrentam dificuldades para 
conseguir diagnósticos e tratamento público
Lorena e Cachoeira estão entre cidades que enfrentam a falta de neuropediatra, psicólogos e outros especialistas

A dificuldade na busca pela 
assistência para crianças com 
TEA (Transtorno do Expectro 
Autista) tem levado famílias 
da região a protestar. Entre 
os principais obstáculos es-
tão a falta de planejamento e 
estrutura para o atendimento 
na rede pública, mesmo após 
o crescimento do espaço para 
discussão sobre o transtorno.

Pais de crianças com TEA 
enfrentam alguns desafios, 
o primeiro deles é fechar o 
laudo para confirmação da 
doença. Depois do diagnósti-
co, a busca pelo tratamento 
correto também se torna de-
safiadora quando se depende 
da rede pública. A rotina 
escolar pela falta de media-
dores também preocupa os 
responsáveis.

Em Lorena, famílias en-
frentam dificuldades pela 
falta de neuropsiquiatra 
com RQE (Registro de Qua-
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esses exames na rede privada 
devido a ajuda financeira de 
nossos familiares, enquanto 
estamos na fila de espera 
para atendimento no SUS”.

O relato de que a falta do 
diagnóstico de TEA tem am-
pliado os obstáculos para que 
as famílias possam conseguir 
mediadoras nas escolas da 
rede pública é reforçado 
por outras mães, como Sueli 
Santos, mãe da Sophia, de 
sete anos, moradora do Santo 
Antônio. Ela contou à repor-
tagem do Jornal Atos que sua 
filha, que está no primeiro 
ano, precisou de um acompa-
nhamento, mas a diretora se 
negou a colocar a mediadora 
devido à falta de laudo. “Eu 
ainda não consegui levar 
minha filha ao neuropediatra 
porque não tenho condições 
de pagar particular, e na rede 
pública não tem”.

O secretário de Saúde de 
Lorena, Adaílton José Pinto, 
explicou que a pasta não tra-
balha com pacientes de TEA. 
“Nós temos uma parceria 
com a Apae para esse aten-
dimento, com neuropediatra, 
psicólogo, fonoaudiólogo 
e terapeuta ocupacional. O 
problema é que nossa par-
ceria prevê apenas setenta 
atendimentos”.

O número de crianças 
aguardando laudo, segundo 
a Prefeitura, é de 110. Adail-
ton informou que a Apae 
contratou recentemente um 
segundo neuropediatra para 
ampliar o atendimento e agi-
lizar o fechamento de laudos. 
“Vamos fazer dois ciclos de 
dez atendimentos para ten-
tar reduzir a demanda por 
laudos. Nossa intenção é au-
mentar o número de crianças 
atendidas para 110”.

Cachoeira Paulista – A 
dificuldade no município é 
a falta de profissionais para 
acompanhamento das crian-
ças diagnosticadas com TEA. 
Moradora do Embauzinho, 
Ana Paula é mãe do Daniel, 
três anos, e publicou um vídeo 
nas redes sociais reclamando 
da falta de profissionais para 
atender seu filho autista. “A 
Prefeitura precisa colocar 
uma equipe multidisciplinar 
para atender essas crianças 
num local mais apropriado, 
porque o ambulatório da 
Santa Casa não é. Agora meu 
filho está sem atendimento de 
psicóloga”.

A secretária de Saúde de 
Cachoeira Paulista, Rosiane 
Araújo Ferreira, explicou que 
a falta de psicólogos é devido 
à exoneração dos profissio-
nais por terem passado em 
outros concursos. “No caso 
de fonoaudiologia, temos 
duas profissionais que alegam 
não ter especialização para 
atender TEA. Com isso, temos 
somente a fono do ambulató-
rio para atender as crianças”. 

Sobre um local mais apro-
priado para atendimento, a 
secretária informou que não 
tem reclamações sobre o 
ambulatório da Santa Casa. 
“Mas já foi disponibilizado 
um local para implantação 
da AMA, com a possibilidade 
do atendimento nesse local”. 

Rosiane informou que a 
Prefeitura está realizando um 
processo seletivo em caráter 
de urgência para contratar 
os profissionais. “Já fizemos 
todo o processo, mas fomos 
questionados pelo Ministério 
Público, que está avaliando 
o processo. Estamos aguar-
dando a resposta do MP para 
divulgar o resultado”.

Água branca não é excesso de cloro
Águas Piquete explica o que pode ocasionar esse fenômeno

A água já saiu esbranquiça-
da da torneira da sua casa? 
Isso acontece porque quando 
você abre a torneira, é libe-
rada a pressão e começa a se 
desprender as bolhas de ar 
que dão a impressão da água 

estar “branca”.
 De acordo com a diretora 

operacional da Águas Piquete, 
Mirian Guillen, esse fenôme-
no é muito comum quando 
o abastecimento de água é 
interrompido para manuten-

ção. “A principal causa de a 
água ficar com uma coloração 
branca é a pressão exercida 
no líquido nas tubulações, 
quando o abastecimento é 
interrompido por qualquer 
motivo. Quando o serviço é 
restabelecido, o ar presente 
nos canos é dissolvido na 
água, fazendo com que ela 
apresente esse aspecto es-
branquiçado. Assim que o ar 
sai por completo, a água volta 
a ser incolor. Importante des-
tacar que o cloro não altera 
a cor da água”, disse Guillen.

Para testar, o consumidor 
pode colocar a água em um 
recipiente transparente e 
aguardar por alguns segun-
dos, que ela voltará ao aspecto 
normal. Para minimizar o 
efeito, é recomendado que 
o morador feche por alguns 
minutos o registro no cavalete 
do hidrômetro do seu imóvel. 

A Águas Piquete reforça que 
realiza um rígido controle de 
qualidade e potabilidade em 
toda água que é distribuída 
no município, atestado por 
laboratórios acreditados em 
Controle de Qualidade.

lificação de Especialista), 
documento que intitula o 
especialista no tema. “Infeliz-
mente, a Prefeitura contratou 

um profissional que não tem 
RQE, e muitas vezes não fe-
cha o diagnóstico, espera que 
outros terapeutas o façam”, 

destacou a presidente do Uni-
verso Autista, Grazzy Santos.

É a dificuldade enfrentada 
pela Priscila Andrade, mãe do 
Brenno Davy, sete anos, mo-
radora da Vila Hepacaré, em 
Lorena. “Em 2021, quando o 
Brenno tinha quatro anos, eu 
fui chamada na escola e fala-
ram que ele era autista. Foi 
pedido o encaminhamento 
para neuropediatra, mas até 
hoje ele só passou no psicó-
logo. Ele não tem laudo e, por 
isso, não tem mediadora na 
escola”.

Outra mãe que enfrenta 
dificuldades é a Ana Júlia, 
que busca apoio para os 
cuidados com Caio, de três 
anos.  “Iniciamos o processo 
de identificação em abril, 
estamos fechando relatórios, 
além de exames laboratoriais. 
Só está sendo possível fazer 

Foto: Reprodução Universo do Autismo

Ação de conscientização; pessoas com TEA têm dificuldades para conseguirem atendimento RMVale
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AMBULATÓRIO DE ESPECIALIDADES

CONTE COM A SANTA CASA DE LORENA

PARA FICAR COM A SAÚDE EM DIA!

ACEITAMOS DIVERSOS 

CONVÊNIOS E PARTICULAR!

Responsável Técnico: Dr. José Reinaldo Araujo Vilela - CRM: 110427 - SP

(12) 99148-2196

SAIBA MAIS

Guará aposta em tecnologia e reforça 
a segurança nas escolas municipais 
Câmeras de 35 colégios são integradas ao sistema de monitoramento do COI
para assegurar rede municipal; medida deve ser implementada em outras seis unidades

Buscando garantir mais 
segurança a estudantes e 
professores, a Prefeitura 
de Guaratinguetá iniciou 
nesta semana o processo 
de integração das câmeras 
instaladas nas escolas muni-
cipais com o sistema de mo-
nitoramento do COI (Centro 
de Operações Integradas). 
A ação tem como objetivo 
propiciar mais agilidade 
ao deslocamento de forças 
de segurança em caso de 
tentativas de atentados em 
unidades de ensino.

O anúncio sobre o pon-
tapé inicial da operação 
de integração foi realizado 

Da Redação
Guaratinguetá

pelo prefeito Marcus Soliva 
(Repúblicanos), na noite da 
quarta-feira (7), em suas re-
des sociais. De acordo com 
o chefe do Executivo, 35 
escolas municipais tiveram 
suas câmeras de videomo-
nitoramento interligadas 
ao sistema do COI, possi-
bilitando que a equipe da 
secretaria de Segurança e 
Mobilidade Urbana acom-
panhe a movimentação nos 
locais.

Além de ressaltar a im-
portância da ação, Soliva 
aproveitou a oportunidade 
para anunciar outra medida 
de prevenção implemen-
tada nos estabelecimentos 
municipais de ensino. “Já 
que agora a equipe do COI 
tem acesso em tempo real 

às imagens captadas no 
interior das escolas, ela 
passa a ter condições de dar 
uma resposta mais rápida 
em caso de ocorrências. 
Outra ação importante foi 
que disponibilizamos aos 
funcionários dos colégios 
um aplicativo de celular que 
permite, através de um sim-
ples clique, o acionamento 
da Polícia Militar e o envio 
da localização da escola”. 

As medidas de prevenção 
adotadas pela Prefeitura 
tentam evitar que a cidade 
registre atentados contra 
educadores e alunos, como 
os ocorridos em diversos 
pontos do país no início 
deste ano. Ao contrário de 
outros municípios da região, 
Guaratinguetá já contava 
com câmeras instaladas em 
suas 41 escolas antes da 
onda de ataques que chocou 
os brasileiros.

Procurada pela repor-
tagem do Jornal Atos, a 
Prefeitura de Guaratingue-
tá, apesar de não cravar 
uma data, informou que em 
breve as seis escolas res-
tantes terão suas câmeras 
integradas ao sistema de 
monitoramento do COI.

Foto: Divulgação PMG

Reunião no COI definiu os próximos passos para o processo de integração de câmeras nas escolas

Prefeitura de Cruzeiro comemora anúncio de expansão 
de empresa e espera por até trezentos novos empregos

Os moradores de Cruzeiro 
que sonham em conquistar 
uma nova oportunidade de 
trabalho receberam uma boa 
notícia no início da tarde des-
ta quarta-feira (7). A Prefeitu-
ra revelou que uma das prin-
cipais empresas instaladas na 
cidade, a Carron Automotive, 
em breve ampliará suas ati-
vidades, consequentemente 
gerando empregos. 

O anúncio de expansão da 
atuação da fabricante de pro-
dutos automotivos de metal 

Da Redação
Cruzeiro

foi realizado pela Prefeitura 
nas redes sociais. De acordo 
com o Executivo, uma nova 
planta da Carron será instala-
da em uma área de 25 mil m² 
na estrada Nelson Romanelli, 
que fica no trecho de entrada 
da cidade. O terreno conce-
dido pelo Município ao novo 
empreendimento abrigou a 
fabricante de aço Quality Steel 
até 2019.

Segundo a secretaria de 
Desenvolvimento Econômico 
e Turismo, o funcionamento 
da nova fábrica da Carron 
inicialmente deve gerar cer-
ca de cem empregos, mas o 
número de funcionários em 

quatro anos pode saltar para 
aproximadamente trezentos.

A pasta revelou expectativa 
de que até o fim de junho a 
empresa americana comece a 
obra de adequação do espaço, 
que deverá começar a operar 
a partir de maio do ano que 
vem.

A nova planta será utilizada 
para a confecção da maté-
ria-prima que abastecerá a 
linha de produção da fábrica 
da Carron, já existente na 
cidade, que emprega cerca 
de duzentos funcionários e 
fica no Distrito Industrial 2 
de Cruzeiro, no bairro Vila 
Pontilhão.

Foto: Divulgação PMC

Representantes da Prefeitura e da Carron no galpão utilizado por empresa; expectativa para mais empregos

Lorena garante R$ 10,4 milhões para 
reforço no atendimento da Santa Casa
Prefeitura aproveita caixa excedente para antecipar repasses
a hospital, contemplando acordo de R$ 18 milhões do Estado

Um crédito adicional no 
valor de R$ 10,4 milhões 
para a saúde foi liberado 
para repasse da Prefeitura 
de Lorena, que focará a Santa 
Casa. O projeto que previa o 
uso foi aprovado pela Câma-

Andréa Moroni
Lorena

ra, em sessão extraordinária, 
na última quarta-feira (2).

O hospital receberá R$ 9 
milhões, em seis parcelas de 
R$ 1,5 milhão, provenientes 
de recursos excedentes do 
Estado. Outros R$ 1,4 milhão 
são oriundos de verbas fede-
rais e recursos do Município.

O prefeito Sylvio Ballerini 
(PSB) explicou que o valor 

entrará como parte do siste-
ma de pagamento de R$ 18 
milhões, que foi anunciado o 
ano passado para o hospital, 
junto ao Estado para apoio 
à Santa Casa, no trabalho 
de custear o atendimento 
regional.

A votação liberou o uso 
dos recursos. “São verbas 
que não estavam programa-
das e foram enviadas para o 
Município”.

O superintendente do 
hospital, Dario Costa, contou 
que o repasse do Estado está 
sendo utilizado para cobrir o 
déficit do hospital, que tem 
maior parte do atendimento 
na rede SUS (Sistema Único 
de Saúde). “Temos um déficit 
mensal de R$ 1 milhão”.

A Santa Casa de Lorena 
é referência para o aten-
dimento de alta e média 
complexidade para pacientes 
das cidades das sub-regiões 
do Vale da Fé e Vale Histó-
rico, mas os recursos são 
apontados como insuficien-
tes para cobrir as despesas 
devido a tabela SUS, que 
segue defasada. “Como um 
todo, podemos dizer que o 
passivo é que compromete 
os recursos, pois ficaram 
muitas dívidas que estão 
sendo equacionadas agora”, 
explicou Dario Costa.

A parceria com o Municí-
pio tem garantido recursos 
para remediar o déficit, com 
aportes financeiros e busca 
para ampliar a estrutura de 
atendimento.

Município concede área para planta da Carron Automotive; empreendimento deve entrar em funcionamento no início de 2024 
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